

## Bagaimana Yesus (Pengantin Pria) akan menikah dengan Gereja (Pengantin Wanita)?

Dengan kesempurnaan, kekudusan, dan kesatuan! Perjamuan Pernikahan Anak Domba akan menjadi perayaan yang paling menakjubkan dan mulia dalam sejarah alam semesta! Anak Domba Allah dan Gereja akan dipersatukan dalam pernikahan. Saat ini, seluruh Tubuh Kristus bertunangan dengan Yesus, tetapi dalam Wahyu 19, kita melihat sekilas perayaan pernikahan tersebut.

### Key Term

אֶחָד and εἷς

*echad (Heb.) eis (Gk.) = one, complete unity*

- <sup>6</sup> Dan akku mendengar suara seperti suara banyak orang, seperti suara air terjun yang besar, dan seperti suara Guntur yang hebat, mengatakan: "Haleluya! Sebab Tuhan kita, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.
- <sup>7</sup> Marilah kita bersukacita dan bersorak-sorak, dan memberikan penghormatan kepada-Nya, karena hari perkawinan Anak Domba telah tiba, dan pengantin-Nya telah siap.
- <sup>8</sup> Dan kepadanya diberikan pakaian bagus dari kain linen yang putih dan bersih." Sebab pakaian linen itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus."
- <sup>9</sup> Dan malaikat itu berkata kepadaku: "Tuliskanlah ini: Berbahagialah mereka yang diundang ke perjamuan Kawin Anak Domba!"

### Bertunangan berapa lama?

Pertimbangkan pertanyaan pribadi ini... Jika Anda sudah menikah, berapa lama Anda bertunangan? Jika Anda belum menikah, berapa lama Anda mengharapkan pertunangan Anda berlangsung? 1 minggu, 6 bulan, 2 tahun? Sekarang pikirkan tentang Yesus. Mempelai Pria yang paling sabar dan berkuasa ini telah bertunangan dengan Kekasihnya selama hampir 2.000 tahun! Dan Dia masih menunggu!

### Pengantin Perempuan... siap dan benar

Wahyu 19:7 mengatakan, "*pengantinnya telah mempersiapkan diri.*" Dalam Keluarga Kekal, Sang Mempelai Wanita telah menyelesaikan tugasnya, sama seperti Sang Mempelai Pria (Yohanes 17:4). Yesus menggenapi janjinya. Ia pergi untuk menyiapkan tempat, lalu ia kembali (Yohanes 14). Sang Mempelai Wanita juga menggenapi janjinya dan "menyiapkan" Gereja dengan menyelesaikan Amanat Agung, yaitu memberitakan kerajaan Allah kepada semua bangsa. Seluruh catatan perbuatan baiknya terlihat jelas dalam gaun pengantinnya. Wahyu 19:8 mengatakan, "*Kepadanya diberikan kain lenan halus untuk dipakainya (kain lenan itu melambangkan perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus Allah)*" Sang Mempelai Wanita secara harfiah mengenakan perbuatan-perbuatan baik sebagai pakaian. Yesus akan melihat dan mengingat SETIAP perbuatan benar dari Sang Mempelai Wanita untuk selamanya!

### Menjadi "SATU"

Seluruh Gereja (yang terdiri dari laki-laki dan perempuan) akan bersatu sebagai Mempelai Wanita bagi Yesus. Kita akan memenuhi doa-Nya untuk persatuan dalam Yohanes 17:23. Kita akan menjadi "satu" sebagaimana Yesus dan Bapa adalah "satu." Meskipun ada misteri besar dalam penyempurnaan Pernikahan Anak Domba, kita dapat yakin bahwa doa Yesus untuk persatuan akan terpenuhi. Kej. 2:23 mengatakan bahwa laki-laki dan perempuan menjadi "*satu daging (echad).*" "*satu daging (echad).*" Kata yang sama digunakan dalam Ulangan 6:4 (Shema): "*Dengarlah, hai orang Israel: TUHAN itu Allah kita, TUHAN itu esa.*" (*echad* dalam bahasa Ibrani, DAN *eis* dalam Septuaginta LXX).

Terlebih lagi, Yesus berdoa untuk “*kesatuan yang sempurna*” dan kesatuan dalam Gereja (εἷς ἔν/εις en lihat Yohanes 17:21). Yesus menggunakan kata yang sama untuk persatuan dalam Gereja seperti Shema. Kesatuan tidak berarti *kesamaan yang identik* atau *keistimewaan*. Itu berarti bersatu!

## Yesus ingin Gereja menjadi “satu”. Kita akan menjadi “satu”!

### kesimpulan

**Satu-satunya pernikahan di surga terjadi antara Yesus dan Gereja** (Ef. 5:31-32, Lukas 20:27-40). Manusia tidak menjadi Tuhan, namun entah bagaimana doa Yesus untuk persatuan akan terwujud. **Sungguh misteri menakjubkan yang masih menunggu untuk terungkap!** (Studi kata yang hebat: *echad, mia, en, eis*)  
<https://www.blueletterbible.org/lexicon/g1520/niv/mgnt/0-1/>

### 4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEY**?
4. With whom can I **SHARE** this?